ER du 03-01-2023



Mais où sont les conscrits d'antan et d'aujourd'hui? Parlez-en donc à Claire, Océane, Aurore, Elora ou encore Marion, elles qui auront contribué à la longévité de cette tradition en exportant sa célébrité bien au-delà des remparts du pays: les conscrits de La Rivière-Drugeon. Une grande interrogation agite actuellement le landerneau local: « Y aura-t-il chez nous des conscrits le jour du nouvel an? » A l'heure où nous mettons sous presse, le mystère reste entier, mais l'attente frise l'impatience. Drapeaux toujours au vent et sourires jamais en berne, les conscrits ont depuis fort longtemps rayé de leur rayon « facéties » les poubelles à vider et les pétards dans les boîtes aux lettres. Desormais l'aubade et les souhaits de bonne année se font au rythme des triples croches de leur instrument-roi : le clairon.